

校訓 『高く 大きく 美しく』

教育目標

「誇り高く 夢大きく 心美しく よりよい社会を創ろうとする生徒の育成」

中村中学校 学校通信 2020.10.13

TEL 0880-34-4137 : NO.19 文責 松田

文化祭について

10月16日(金)に文化センターで文化祭を行います。今年は、文化センターの使用規定を守り、無観客で実施します。ご理解とご協力をお願いします。(16日は、お弁当をお願いします。)

- ・文化センター利用規定では、現時点で文化センターのホールの使用できる座席は、最前列が使用禁止で、一席あけての使用で、利用できる人数は、約360名です。
- ・利用する団体は、感染予防に対する取り組みを報告しなければなりません。中村中学校では、全教職員並びに生徒は、健康観察(体温チェック)を毎日実施しています。



このような規定から、教職員、生徒以外の方のホールへの出入りはホール使用規定上できなくなっています。規定等を守り、来年度以降も文化センターを使用して文化祭ができるようにと思っています。

修学旅行



修学旅行で使用する新型のバスは、7分でバス内の空気が浄化できるバスです。また、生徒がバスを離れている間に、バス内の殺菌消毒を実施します。

今年の修学旅行は、新型コロナウイルスの影響で5月より11月に延期しました。現時点では、新型コロナウイルス感染状況が悪化する事がない限り、11月に阪神方面への修学旅行を実施する予定です。

9月には、修学旅行担当旅行会社より旅行中の感染防止対策や阪神方面の感染状況等についての説明会を保護者対象に実施しました。その説明会を受けて、生徒に対して学校より説明会を実施しています。

学校も万全な体制のもと生徒の安心・安全を第一に考え、楽しい、思い出に残る修学旅行になるように計画しています。

すぐにできる感染予防は、マスクの着用、手洗いです。今後文化祭等も実施されます。マスクの着用、手洗いは習慣化し新型コロナウイルスのみならず今後流行が懸念されているインフルエンザの防止へもつながります。

本校の様々な取り組みが成功するように、ご協力をお願いします。

大阪での見学地等は、USJのみ

京都市内観光場所は、マスク着用でないと入場不可

宿泊ホテルも、感染対策の実施されたホテルです。